

Anno di visualizzazione 2023

Numero dell'azienda

95783052

Copia per l'agenzia di collocamento

Calcolo dei posti di lavoro obbligatori, dell'obbligo di occupazione, del tasso di occupazione medio annuo, dei posti di lavoro obbligatori non occupati e del contributo di perequazione da versare

mese	Mansioni e incarichi ai sensi del §§ 156 comma 1 - 3 e seguenti SGB IX				Posti di lavoro obbligatori occupati acc. Elenco secondo § § 163 (1) SGB IX
	in totale	compreso (Sp. 1) Apprendistato § Sezione 157 (1) S. 1 SGB IX	compreso (Sp. 1) Organismi ai sensi dell'art. 156 (2) e (3) SGB IX e § Sezione 157 (1) S. 2 SGB IX	Colonna 1 meno le colonne 2 e 3	
	1	2	3	4	5
Gennaio	57	1	0	56	4
febbraio	47	1	0	46	3
Marzo	42	1	1	40	1
Aprile	41	1	2	38	1
Maggio	42	1	2	39	1
Giugno	44	1	2	41	2
Luglio	45	1	2	42	2
Agosto	44	1	1	42	2
Settembre	44	1	1	42	2
ottobre	45	1	1	43	2
Novembre	45	1	1	43	2
Dicembre	45	1	1	43	2

Totale annuale:

515

24

Durata dell'attività operativa:

- Funzionamento tutto l'anno: sì §§ no @

Campo A

Campo B

- se no: d a a

Calcolo dell'obbligo di assunzione:
(Articolo 154 (1) SGB IX)

Totale annuale del campo A (vedi sopra):

515

42,91

Numero di mesi: 12

Numero medio annuo mensile di posti di lavoro*

Non arrotondare, inserire il numero di posti di lavoro con due cifre decimali.

Se il valore calcolato del numero medio annuo mensile di dipendenti è più 20 e più, esiste un obbligo di occupazione per l'anno di notifica. L'ulteriore calcolo deve essere effettuato nella colonna del gruppo di appartenenza, vedi pagina successiva.

1) Numero di mesi:
Il calcolo deve includere tutti i mesi in cui l'azienda è stata operativa per almeno un giorno.



pagina
3

Anno di visualizzazione 2023

Numero dell'azienda:

9 5 7 18 3 10 5) 2

Copia per l'agenzia di collocamento

Calcolo del contributo di perequazione

L'assegnazione a uno dei seguenti gruppi di casi deve essere effettuata in base al numero medio annuo mensile di posti di lavoro calcolato (pagina 2).

I) meno di 60 posti di lavoro	II) 60 e più posti di lavoro
1. Posti di lavoro obbligatori (target) meno di 40 posti di lavoro: Numero di mesi ¹⁾ : _____ x 1 = _____ Da 40 a meno di 60 posti di lavoro: Numero di mesi ¹⁾ : 12 x 2 = 24	1. Posti di lavoro obbligatori (target) Totale campo A: (pagina 2) _____ x 5% = _____ - Nota a piè di pagina "f) - Le frazioni risultanti di 0,5 e oltre sono arrotondamento
2. Luoghi di lavoro obbligatori non occupati Risultati figura 1 (target) meno campo totale annuo B (pag. 2) 24 - 24 = 0,0 (Sollt) (Campo B)	2. Luoghi di lavoro obbligatori non occupati Risultati figura 1 (target) meno campo totale annuo B (pag. 2) _____ (Sollt) (Campo B)
3. occupazione media annua Totale annuale campo B (p.2): 24 Numero di mesi ¹⁾ : 12 = 2,00	3. occupazione media annua Totale annuale campo B (p.2): _____ x 100 = Totale annuale campo A (p.2): _____ %
4. Totale annuo del contributo di perequazione Posti di lavoro obbligatori non occupati x importo scalare (vedi sotto) 0,0 x 0,00 = 0,00 (Risultato figura 2) (importo graduato) Importo graduato: meno di 40 posti di lavoro: • 140 € se il risultato numero 3 = inferiore a 1 da 40 a meno di 60 posti di lavoro: • 140 € se il risultato numero 3 = inferiore a 2 • 245 € se il risultato numero 3 = inferiore a 1	4. Totale annuo del contributo di perequazione Posti di lavoro obbligatori non occupati x importo scalare (vedi sotto) _____ x _____ € = _____ € (Risultato figura 2) (importo graduato) Importo graduato: • 140 € se il risultato numero 3 = 3% a meno di 5% • 245 € se il risultato 3 = da 2% a meno di 3% • 360 € se il risultato della cifra 3 = inferiore al 2%

importo da trasferire:

a) Totale annuale (risultato figura 4):	0,00 €
b) meno il 50% della prestazione lavorativa indicata nelle fatture *) secondo il modulo SGB IX - 3 -:	0,00 €
c) meno il saldo a credito del contributo di perequazione pagato per l'ultimo anno di riferimento dalla correzione: - dell'anno precedente ☐ - di ordini di officina ☐	0,00 €
d) Importo totale del contributo di perequazione da versare all'Ufficio per l'integrazione:	0,00 €
da trasferire all'ufficio cassa dell'Ufficio per l'integrazione a Karlsruhe	

1J Numero di mesi:

Il calcolo deve includere tutti i mesi in cui l'azienda è stata operativa per almeno un giorno.

** Osservare il regolamento speciale 6% quota obbligatoria per i datori di lavoro federali ai sensi del § 241 comma 1 SGB IX.

3J I singoli documenti di fatturazione devono essere inviati all'ufficio di integrazione competente solo su richiesta.